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平成23年山武市教育委員会第7回定例会会議録 

 

1. 期  日 平成23年7月20日(水) 

2. 場  所 山武市役所第7会議室 

3. 開  会 午後1時30分 

4. 出席委員 委員長 北田 正之 

 委員長職務代理者 五木田 孝義 

 委 員 京相 光德 

 委 員 小野﨑 一男 

 教育長 金田 重興 

5. 欠席委員 委 員 髙橋 尚子 

6. 議場に出席した職員の職及び氏名 

教育部長 加瀬 芳美 

教育総務課長心得 小川 雅弘 

学校教育課長 有井 實 

学校教育課指導室長 宮川 欣也 

生涯学習課長 篠崎 君子 

スポーツ振興課長 石橋 等 

文化会館長 古田 静子 

学校給食センター所長 宮負 勲 

 

事務局 

教育総務課総務企画係長 秋葉 一徳 

教育総務課総務企画係 青木 晃代 

 

開会  委員長が挨拶し午後1時30分開会を宣する。 

 

日程第1  ○会議録署名人の指名 

北田委員長が議長となり、京相委員を指名する。 

 

日程第2  ○会議録の承認 

第6回定例教育委員会の会議録を全員異議なく承認。 

 

日程第3  ○教育長報告 

報告書に基づき、6月16日から7月20日までの主な業務内容について報告。(主な点は
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次のとおり) 

6月 21日  山武教育会館の理事会が開催された。教育会館は法人化を目指しており、

その前提として大規模改修が必要であるとのことで、それが議題となり了承

された。 

 27日  高橋尚子氏が教育委員に再任され、市長から辞令交付された。 

 28日  文化会館運営協議会。文化会館の職員はほとんど入れ替わり新しい職員だ

が、しっかりした事業計画を立てていた。 

   成東東中学校で所長訪問。大変改善されており、今年度はさらに大きな前

進が期待できる。 

 30日  千葉県都市教育長協議会。教育3団体の要望のとりまとめを行った。 

7月 1日  社会教育委員会議。秋の生涯学習振興大会についてが大きな議題。 

   松尾少年剣友会の北田奈子氏が全国大会に出場するため市長表敬訪問し、

自分も同席した。その他、柔道や少年野球が全国大会に出場など、各種目多

くの功績を収めている。 

 2日  春季バレーボール大会。11チームが参加。震災の影響か、練習不足が見受

けられた。休館したことを心苦しく感じた。 

 3日  震災地視察。指導室長、井上主幹らと宮城県の大川小学校へ行った。詳細

は別の機会でお知らせする。 

 4日  成東中学校の平和の集いに参加した。地元の行事に出席できてよかった。 

 7日  事務の点検・評価で、学識経験者による知見の活用を行った。学識経験者

は昨年度と同じ3名にお願いしたが、昨年度よりも詳しく意見をいただいた。

継続してお願いしていることの効果を感じた。 

 8日  校長会議。用務員の配置について議題となった。用務員が長く同じ学校に

いるのは一長一短があり、校長から意見が出た。4人の異動、新規採用もある。 

   少年海外派遣事業の結団式。井上博文団長以下17名。市長から激励の言葉

をいただいた。 

 9日  郡市民体育大会の激励会。各種目の責任者から優勝に向けての決意が述べ

られた。 

   市の職員研修制度を活用し、教育部職員が石巻市へ災害ボランティアに行

った。 

 11日  指導室訪問で蓮沼小へ。好評を得たというのが適した表現のように思う。

東上総教育事務所の職員からの質問に対し、明確な回答ができなかったこと

は残念で、こういったところが不足しているところだと感じた。 

 13日  郡の校長会と山武地区教育長協議会とで教育情報交換会が行われた。幅広

く課題を共有し、課題を解決していくという趣旨で行われたもの。 
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 15日  第2回教科用図書採択会議。後ほど説明する。 

 19日  文化財審議会。今回の審議会で新しく2件の文化財が市指定に決まった。 

 20日  部内の調整会議。(仮称)白幡こども園について調整を行った。今後議題とな

ると思うのでよろしくお願いしたい。 

 

質問 

京相委員  7月8日の校長会議で議題となった学校用務員の新規採用とは、正規職

員としてか。 

教育総務課長  市の職員としてではなく、委託先の会社での雇用。 

五木田委員  7月7日の知見の活用(学識経験者)の3名はだれか。 

教育総務課長  千葉学芸高等学校副校長の   氏と学校歯科医の  氏、山武市青

少年育成市民会議会長の  氏。 

 

委員長：日程第4協議事項第1号及び日程第5報告事項第1号について山武市教育委員会会

議規則第12条の規定に基づき、秘密会としたい旨、提案。 

(「異議なし」の声) 

 

日程第4 ○協議事項 

(1) 準要保護の認定について 

学校教育課長：新規 4 世帯 7 人について説明。 

 

※新規 4 世帯 7 人について認定。 

 

(2) 教科用図書採択について 

教育長 7 月 15 日の採択会議が開催された。選定に当たっては「全科目無記名投票が

いい」と意見が出たが、時間がかかるので、協議の中で意見が競った時のみ投

票することとなった。平成 24 年度に使用する教科用図書を、資料のとおり選

定したことをお知らせする。なお、結果的に投票に至った案件はなかった。こ

のことについては、各教育委員会の了承を受け採択となり、採択地区構成教育

委員会すべての了承が必要となる。ご協議願いたい。 

 

※協議の結果、原案のとおり了承。 

 

日程第 5 ○報告事項 

(1) 「千葉県教育功労者表彰」について 
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学校教育課長 推薦一覧表の個人の部(8 名)と団体の部(該当なし)について説明。表彰は

11 月 1 日。10 月下旬には県が表彰者を公表する予定。 

 

(2) 屋内スポーツ施設の休館日の利用について 

スポーツ振興課長 山武市観光協会から 6 月 23 日付で「夏休み及び春休みにおける市

内屋内運動施設の休館日の開放について」の要望があった。これ

を受け、スポーツ振興課では農商工・観光課と協議し、蓮沼スポ

ーツプラザのアリーナについて、7 月・8 月で 8 日間の休館日を開

放することとなった。市内の宿泊施設業者に対し、市長名で休館

日の使用について通知文書を発送したのでその旨報告させていた

だく。 

京相委員 7 月 19 日・20 日の申込状況はどうか。 

スポーツ振興課長 件数は把握していないが、蓮沼地区の業者から申し込みが来てい

るとは聞いている。重複した際は調整することとなっているが、

現時点では重複はないとのこと。 

 

(3) 第62回山武郡市民体育大会について 

スポーツ振興課長 今大会は、山武市が会場当番となっており、成東総合運動公園を

メイン会場に行われる。教育委員の皆様には、役員(参与)となり、

当日の運営についてご協力をお願いしたい。会場が複数に分かれ

るので、参加場所についても後ほど確認させていただきたい。後

日、群体育協会から委嘱書が事務局へ届き次第配布する。その他、

既に実施されている競技の成績について報告。 

 

(4) 行事の共催・後援の承認について 

教育総務課長：6 月 1 日から 30 日までに承認した共催 2 件・後援 3 件について報告。 

 

(5) 8月の行事予定について 

教育総務課長 ：教育総務課の8月の行事予定について報告。 

学校教育課長 ：学校教育課の8月の行事予定について報告。 

生涯学習課長 ：生涯学習課・歴史民俗資料館の8月の行事予定について報告。 

スポーツ振興課長 ：スポーツ振興課の8月の行事予定について報告。 

文化会館長 ：文化会館の8月の行事予定について報告。 

 

その他 
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教育総務課長 用務員について補足説明させていただく。現在、小学校9校・中学

校6校について業務委託をしている。先日、23年8月から3年間の長

期継続契約を締結した。この契約から、勤務時間を6時間/日から7

時間45分/日に延長した。また、配置については、同一学校に長く

勤務している用務員を中心に順次異動していく予定。 

スポーツ振興課長 山武市教育委員会ジャーナルで、柔道と剣道の全国大会出場を取

り上げているが、改めて紹介させていただく。(柔道3名、剣道1名

を紹介。) 

 東京電力の原発事故に伴い、6月21日に県職員が成東総合運動公園

及びさんぶの森公園について放射線量を測定した。5回測定した平

均値は、前者が0.07マイクロシーベルト、後者が0.09マイクロシ

ーベルト。今後も定期的に測定し、市民が安全に使用できるよう

努める。 

教育長 (給食センター所長へ)牛肉についての情報は入手できたか。 

給食センター所長 県からの情報はないが、保護者からは1件問合せの電話が来た。使

用した牛肉の産地を確認したが、今回問題になっている地域のも

のではない旨回答し、納得いただいた。 

教育長 市では何日牛肉を使用するのか、どこから仕入れているのか把握

しているか。 

給食センター所長 震災以降、     という業者から納入したが、今騒がれてい

るところから直接納品されてはいない。 

教育長 今後の問い合わせに対応できるように準備を。 

 

7. 閉会  午後3時05分 

 


